

La Russie attend que Washington définisse sa politique envers la Syrie



Moscou, 11 mars (RHC).- María Zakharova, porte-parole du Ministère russe des Affaires étrangères, a expliqué que son pays est à l'attente d'une définition de la politique des États-Unis au sujet du conflit en Syrie après le va et bien de l'administration Obama.

Répondant à des rumeurs sur l'éventuel déploiement de marines dans le nord de la Syrie sans le consentement de Damas, sous prétexte de combattre l'État Islamique, María Zakharova a fait savoir que cela fait 8 ans que Washington n'a pas une politique unique sur la Syrie.

Elle a expliqué que son pays est prêt à dialoguer avec la Maison Blanche sur le conflit en Syrie.



Radio Habana Cuba